



爽風

冬休み直前号

石巻市立中里小学校

☎ 96-1011

中小っ子 来年も「金メダル」を

校長 佐々木 俊

早いもので8月26日（月）に、二学期始業式を行ってから子どもたちの登校日数は81日間でした。この間、「志津川自然体験学習」「修学旅行」「学習発表会」「持久走大会」「避難訓練」「校外学習」等々、様々な行事、教育活動を展開してきました。子どもたちはどの活動にも精一杯に取り組み、十分に力を発揮して、大きく成長できたのではないかと思います。これも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげと深く感謝申し上げます。

さて、本日第2学期終業式において、校長式辞として以下のことを子どもたちに話しました。

<校長式辞から抜粋>

さて、先日、京都の清水寺で、今年を表す漢字が発表されました。テレビとかで見て知っている人もいるかと思いますが、今年を表す漢字は「金」という字でした。これは、パリ五輪・パラリンピックで日本人選手が多数の「金メダル」を取ったことが大きな理由の一つのようです。また、悪いニュースとしては、政治をめぐる裏金問題や、金目当ての闇バイトなどが注目されたことからこの「金」という字が選ばれたようです。【中略】

では、今年の中里小学校は「金メダル」取れたかなあと校長先生なりに、皆さんの様子から振り返ってみました。まず、一年を通して挨拶がしっかりできている姿が見られたと思いました。例えば校長先生と一緒にいった修学旅行での6年生の態度、5年生の志津川自然学習での様子、またそれ以外の学年でも担任の先生と一緒にいってくださった先生方の話から、皆さんが、見学した先で、お世話になったバスの運転手の方などに対してしっかりと挨拶できていたということです。学校以外のところでもしっかりとできていたことすばらしいと思います。これからも自分自身で意識して、挨拶が自分から進んでできる子どもたち、中里小学校にしていってください。

また、2学期は様々な行事が行われました。計画通りに様々な行事が実施できたこと、本当によかったなあと考えています。避難訓練、交通安全教室、5年生の志津川自然体験学習をはじめ、6年生は修学旅行、1～4年生は校外学習もありました。さらに、学習発表会、持久走大会等々、学校内外で様々な行事が行われました。皆さん一人一人が、どの活動にも頑張った姿が印象的でした。そういった意味でも、よい2学期だったのではないかなあと 생각합니다。

校長先生は其中で特に印象的だったのが「持久走大会」です。1位となりメダルをもらったお友達、2、3位となって賞状をもらったお友達、本当におめでとう。そして、何よりうれしかったのは、参加した全校のみんなが、「あきらめない力」を大いに発揮して、苦しくてもゴールを目指し、力の限り、歯を食いしばって走っている姿を目にすることができたことです。何かを成し遂げようとするときは、楽しいことばかりじゃない、苦しいこともあります。ましてや長い距離を走る持久走は苦しさの連続です。それでも苦しさ乗り越えゴールできたみんなの頑張りは本当にすばらしいと思います。

これらのことから、今年の中里小学校の子どもたちの活動は「金メダル」になると校長先生は思いました。皆さんも、一人一人が自分の今年の学習、生活面を振り返ってみて自分にはどんな色のメダルがふさわしいか考えてみてください。「金メダル」の人は、来年も金に、銀や銅、メダルに届かないかなと反省する人は、ぜひ来年「金メダル」を取れるように頑張ってくださいね。



もうすぐ令和7年を迎えます。『中小っ子』一人一人が、新しい年を心身共に健康で、自分のよさを伸ばし、様々なことに挑戦して一回りも二回りも大きく成長していけるように、その結果「金メダル」を取れるような輝く一年になればと願っています。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、来年も本校の教育活動にこれまでと変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

新しい年が、皆様にとってよい年でありますよう、ご祈念申し上げます。

冬休み・1月の予定



SC : カウンセラー来校日,

MCD : メディアコントロールデー

24	火	冬休み (1/7 (火) まで)
25	水	MDC
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	
1/1	水	
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	MDC
6	月	
7	火	
8	水	第3学期始業式 12:00頃下校
9	木	読み聞かせ ALT
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	5, 6年生鼓笛隊引継ぎ練習開始
15	水	5, 6年生委員会活動 1年生月曜, 水曜5時間授業開始
16	木	読み聞かせ 3年生スケート教室 (3年生のみ当日)
17	金	6年生スケート教室 (爽風12月号から変更しています) 【全校給食あり】
18	土	
19	日	
20	月	PTA文化広報部会 18:00
21	火	
22	水	4, 5年生鼓笛練習開始 SC
23	木	読み聞かせ
24	金	
25	土	MCD
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	4, 5年生鼓笛練習 代表委員会 SC
30	木	
31	金	4年生スケート教室 (4年生のみ当日)

12/28 から 1/5 までは、
年末年始の休業期間
です。
この期間の交通事故等
の緊急の連絡は、
070-1306-4174
までお願いいたします。

2月の主な行事予定

2月3日(月)～7日(金)

- ・児童面談
(下校時刻が学級ごとに変ります)

2月6日(木)

- ・1日入学
1, 2年生 3時間授業で下校 (弁当なし)
3～6年生 通常時間割 (弁当の日)

2月7日(金)

- ・**5年生スケート教室 (給食あり)**
(↑爽風12月号から変更しています)

2月13日(木)

- ・6年生 保護者への感謝の会 (午前)
山下中入学説明会 (午後)

2月19日(水)

- ・1年生, 水押保育所との交流会

2月21日(金)

- ・学習参観日 (5時間目) 弁当の日
・学級懇談会 (次年度学年委員等決め)

2月28日(金)

- ・6年生を送る会

安全で楽しい冬休みを過ごすために

明日から子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。学校から配布された「冬休みの生活について (保護者向け及び児童向け)」の内容をお子さんと一緒に確認していただき、楽しい冬休みを過ごさせてください。

また、冬休みはクリスマスや年末年始の諸行事など、家族で過ごす機会が多くなります。冬休み中はお子様にお手伝いをさせたり、新年の挨拶をきちんとさせたりするなど、学校や家庭でこれまで身に付けてきたことを発揮する機会をぜひ与えてほしいと思います。

この冬休みが、子どもたちにとって安全で楽しいものとなることを願っております。



お願い

年が明けますと、学校では令和7年度の準備が始まります。お引越しやお子様の転校など分かりましたら、お早めに学校までお知らせ下さい。

